
Ata da 29" Reunido Ordinária da Me: 
Diretora da Câmara Municipal de Itaguai -R 

Aos quatorze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, as 09 horas, r 
Plenário Wilson Pedro Francisco, reuniu-se a Mesa Diretora da Câmara Municipal ( 
Itaguai. Estiveram presentes os vereadores  Harold()  Rodrigues Jesus Neto -  President  
Vinicius Alves de Moura Brito — Vice-Presidente; Julio Cezar José de Andrade Filhc 
2° Vice-Presidente; José Domingos do Rozário - 3° Vice-Presidente; Guilhern 
Severino Campos de Farias Kifer Ribeiro — 1° Secretário e Alexandro Valença de Pau 
—2° Secretário. 0 Sr. Presidente cumprimento a todos declarou aberta a presente reunii 
e informou que, dada a suspenção do Contrato 009/2022, estavam em curso 
conferências das medições já realizadas dentro de seu escopo. Em seguida, o 5_ 
Presidente informou que os veículos do Poder Legislativo não haviam recebido 
manutenção adequada durante a gestão anterior e que necessitavam que estas fosse 
realizadas, ofereceu a questão aos membros da Mesa para deliberar se as manuten0 
deveriam ser realizadas ou programadas para o ano anterior. Apresentada a questão  pa  
os membros da Mesa Diretora, deliberaram pela realização das manutenções ainda  
ano corrente. Desta maneira, o Sr. Presidente informou que determinaria ao  set  
responsável que tornasse as providências cabíveis. O Sr. Presidente informou que, 
segunda feira próxima passada, se iniciara o Inventário de bens patrimoniais de 2023. 
que tinha previsão de duração de 40 dias, para o levantamento da localização fisica 
estado de conservação dos bens móveis do Poder Legislativo, em cumprimento d 
exigências da legislação vigente que diz respeito a gestão patrimonial. 0 Sr.  Presider  
informou também aos demais membros da Mesa Diretora que no dia anterior, recebe 
nova denuncia em face ao Ver. Gilberto Chediac Leitão Torres, apresentada pelo Vt 
Alexandro Alves de Azevedo, objetivando a cassação de mandato pela quebra de  decor  
quando se procedeu gravações e divulgação de seus trechos pelo vereador denuncia( 
no Plenário desta Casa de Leis. Acrescentou que, como determinava as normas  juridic  
apresentaria a denúncia ao Plenário durante a Sessão Plenária desta data. Nada mz' 
havendo, 0 Sr. Presidente encerrou a presente reunido e marcou a próxima para ter 
feira, dia 21 de Novembro de 2023, as 09 horas. Eu, Domingos Jannuzi Alves, TE 
Legislativo — Redação,  mat.:  068, lavrei esta Ata que lida e achada conforme segi 
assinada. 
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